



# ZÜRCHER YACHT CLUB

Zürich, im April 2016

## **Verschiebung unseres Clubhauses**

Liebe Präsidentinnen und Präsidenten

Nach genau 100 Jahren benötigt unser Clubhaus neue Caissons um sicher über Wasser zu schwimmen.

Die Bauarbeiten werden in Nuolen durchgeführt und unser Clubhaus wird einen vollen Tag in sehr gemächlichem Tempo über den See geschleppt.

Das früheste Reisedatum ist der 17. Mai 2016, das letzte Datum ist der 27. Mai 2016.

Die Wettervorhersage und der Wasserstand sind bestimmend und die Fachleute müssen schnell entscheiden. Wir können Ihnen daher den Reisetag nur sehr kurzfristig ankündigen.

Wir melden uns bei Ihnen, sobald der Startschuss für die abenteuerliche Reise gegeben werden kann, und wir freuen uns natürlich, wenn Sie am einmaligen Ereignis teilhaben können.

Mit nautischen Grüssen

Beat Müller, Präsident